

# El Ayuntamiento propondrá a los Mayordomos de la Fiesta de Las Marías al Premio Canarias

viernes, 24 de septiembre de 2010

Modificado el viernes, 15 de octubre de 2010

El Ayuntamiento propondrá a los Mayordomos de la Fiesta de Las Marías al Premio Canarias

El Ayuntamiento de Guía propondrá al Gobierno de Canarias la candidatura al Premio Canarias de la Cultura Popular a los Mayordomos de la Fiesta de Las Marías de Guía, por su "significativa aportación a nuestra identidad y cultura popular". En una moción que presentará en el próximo pleno ordinario, Coalición Canaria, partido que conforma el grupo VER REPORTAJE

de gobierno con mayoría absoluta en la corporación local, también propone a este colectivo de 22 personas, una por cada barrio del municipio, para la candidatura, en el ámbito folclórico, del Roque Nublo de Plata que otorga el Cabildo de Gran Canaria.

El Ayuntamiento propondrá a los Mayordomos de la Fiesta de Las Marías al Premio Canarias

El Ayuntamiento de Guía propondrá al Gobierno de Canarias la candidatura al Premio Canarias de la Cultura Popular a los Mayordomos de la Fiesta de Las Marías de Guía, por su "significativa aportación a nuestra identidad y cultura popular". En una moción que presentará en el próximo pleno ordinario, Coalición Canaria, partido que conforma el grupo de gobierno con mayoría absoluta en la corporación local, también propone a este colectivo de 22 personas, una por cada barrio del municipio, para la candidatura, en el ámbito folclórico, del Roque Nublo de Plata que otorga el Cabildo de Gran Canaria.

El presidente de los Mayordomos, Luis Miguel Arencibia, mostró ayer su satisfacción por la propuesta, que llega un año después de la declaración de la Fiesta de Las Marías como Bien de Interés Cultural. "El año que viene se celebrará el bicentenario de la promesa que Guía hizo a la Virgen por acabar con la plaga de cigarras, la fiebre amarilla y la gran sequía que se produjo en 1811", recordó.

En la propuesta municipal, que se debatirá en la próxima sesión ordinaria, se apunta como mitos de los Mayordomos, seguido una nota del gabinete de prensa, "su significativa aportación a nuestra identidad y cultura popular, entendida ésta como representación de aquellas actividades que han surgido de la propia realidad del pueblo canario, expresando sus intereses y enmarcándose en el proceso de construcción de nuestro futuro". En cuanto a la candidatura al Roque Nublo de Plata, se presentan como avales su contribución al fomento de las tradiciones del pueblo grancanario.

[VER REPORTAJE DE CANARIAS7 \(031010\)](#)

[VER REPORTAJE SOBRE LAS MARÍAS 2010](#)